
10月 運営委員会だより No.5
令和５年11月13日

神明中学校ＰＴＡ

会長　杉原 明子

１０月２５日(水) ９：３０から視聴覚室にて第5回運営委員会が開かれました。

参加者：校長、副校長、PTA役員、各委員会

〈１〉杉原会長挨拶

今日もお集まりいただき、ありがとうございます。

神明祭では、PTAの皆さんにお手伝いいただき、ありがとうございました。朝まで雨でしたが、神明祭担

当のPTAを始め、校長先生、教職員の皆さんやサッカー部を中心とした子どもたちが、雨上がりの校庭

の吸水やテント張りをしてくれました。子どもたちから「楽しかった！」の感想がたくさん届き、開催するこ

とができ、本当に良かったと思います。

多くの先生が、中にはご家族も一緒に神明祭に参加してくださいました。他校では、学校を使う地域の

お祭りに参加される先生はほとんどいないとの話も聞いています。神明中の雰囲気がいいことが、こう

いうところにも感じられ、これからもそうであって欲しいと願っています。

〈２〉校長先生挨拶

本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。早いもので、２学期もあと２ヶ月とな

りました。２学期も小学生部活体験や神明祭、文化発表会など、学校の取組に協力いただき感謝してお

ります。また、日頃から子供達のためにＰＴＡ活動に取り組んでいただいて心強く思っています。

この２学期も、子供たちは、神明祭や文化発表会に積極的に取り組んだと思います。神明祭に参加し

た生徒たちは楽しそうに、協力して活動していました。コロナ前の形で行った文化発表会でも、実行委員

を中心に生徒自らが意欲的に活動し、合唱コンクールだけでなく吹奏楽部や演劇部、小笠原・広島・ウィ

ロビーの発表など、よき伝統を守りさらなる発展をさせてくれました。また、３年生は学級という意識だけ

でなく学年としての意識をもって積極的に合唱練習に取組み、今年度も１・２年生に最上級生としての姿

を見せることができた文化発表会になったと思います。

　これからも、ＰＴＡの皆さま方と連携・協力して様々なことに取り組んでいきたいと思います。よろしくお

願いいたします。

〈３〉副校長先生挨拶

本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申しあげ

ます。

神明中では１０月１３日（金）に生徒総会がありました。後期の生徒総会では、生徒会・各種委員会の

引継ぎが行われ、３年生から引き継がれたバトンを２年生･１年生が受け取り、後期の生徒会・各種委員

会がスタートしました。『自主・自律』を目指して取り組んでいってほしいと思います。

今年度の文化発表会は、１０月７日（土）に実施しました。今年度も、受付等において、多くの保護者の

皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。合唱、派遣生徒の報告をはじめ、吹奏楽部による演

奏、演劇部による発表と、神明中らしくとても素晴らしいものでした。

１１月１１日（土）には土曜授業があり、３校時にはセーフティ教室を予定しています。今年度は、荻窪

警察署の方をお迎えして、スマートフォンや携帯電話を取り巻く諸問題について、お話をしていただきま

す。この機会にぜひご参加ください。



〈４〉PTA役員・委員会 活動報告

活動報告 今後の活動予定

役員 9/22 神明祭前日準備 11/28 役員会

全体 9/23 神明祭

10/7 文化発表会 受付

10/20 役員会

10/25 運営委員会

会長 9/14 P協2分区分区会（西宮中） 10/26 学校給食運営協議会（松溪中）

副会

長
9/19 学校運営協議会 10/29 P協学級地域専門委員会（阿佐ヶ谷中）

9/27 学校保健給食委員会 11/1 支援本部会議

9/28 荻窪青少年育成委員会常任委員会 11/14 学校給食運営協議会（神明中）

10/4 支援本部会議 11/21 学校運営協議会

10/12 P協第2回実行委員会（松溪中） 11/24 震災救援所

10/15 すぎなみ舞祭り 11/27 荻窪青少年育成委員会研修会

10/17 学校運営協議会

10/19 震災救援所

10/21 改築説明会

学代 9/23 神明祭受付、店舗手伝い
12月

末

DVD・ブルーレイ見本のチェック、作成依頼。支払

い（会計さん）

9/24 神明祭アンケート取りまとめ 1月末 DVD・ブルーレイ完成。配布・返金

9/24 文化発表会DVD・ブルーレイ申し込みの案内配信、

フォームでの事前申し込み受け付け

10/6 集金用封筒の配布準備

10/7 業者との日程等の打ち合わせ

10/9 DVD・ブルーレイ集金についての案内配信

10/12 集金についての前日案内配信

10/13 集金・集計

10/13 追加集金日についての案内配信

10/16 追加集金・集計

10/17 集金受付延長の案内配信

10/23 発注（DVD 32枚、ブルーレイ69枚、総数 101枚）

10/25 運営委員会出席

校外  9/16 サタスタ 11/14 サタスタ

 9/23 神明祭駐輪場整備 11/11 サタスタ

教養 10/20
スクールカウンセラーを囲む会及び講演会実施につ

いて
11月

スクールカウンセラーを囲む会 （兼講演会の方法

を合わせて検討中）

副委員長との打ち合わせ の実施日程、内容を調整

10/25
第5回運営委員会参加 （スクールカウンセラーを囲

む会及び
11月 日程調整後参加者募集等

講演会に関して委員会にてご相談） 12月 クールカウンセラーを囲む会（兼講演会）の実施

12/5 第6回運営委員会参加



広報
9/21

〜

第二号編集作業開始、デザイナーへ画像データ、ラ

フ画共有

10月

末頃
プリントパックへ入稿

9/23 神明祭の撮影、第三号打合せ
11月

初旬
神明祭、文発の撮影画像整理

10/3
文発リハーサル（３年生）撮影、練習風景（１〜２年

生）撮影
11/10 第二号仕分け、配布作業、第三号打合せ

10/7 文化発表会撮影 11月
第三号構成、編集作業スタート、１年生校外学習画

像＆原稿依頼

10/13
初稿完成、PTA会長、学校へ確認依頼、委員メン

バーで校正作業開始
12月 駅伝大会画像＆原稿依頼

10/24 最終修正、画像差し替え 12/5 運営委員会参加予定

10/25 運営委員会出席、学校側の差し替え画像確認

選考 10/19 事前アンケート印刷作業・ホッチキス 11/6 事前アンケート結果開票

10/25 運営委員会出席

神明

祭
9/22 神明祭結団式 食品衛生講習 12/5 ファイル整理

地域 9/23 神明祭

10/4 支援本部、地教推の皆さんと報告&反省会

10/25 運営委員会参加

〈５〉連絡事項

1) 神明中 震災救援所訓練

9月23日(土)神明祭での起震車体験・煙体験・放水体験は、朝雨天であった為中止になりました。

12月9日(土)の土曜授業で、一年生を対象に震災救援所訓練を実施予定です。

2) 杉並区中学校対抗 駅伝大会

12月10日(日)に実施予定です。神明中の代表として男女別に５名ずつが走ります。

応援とPTAからエネルギー補充用に差し入れをする予定です。選手と補欠の全員に準備します。

3) 感謝祭について

12月9日(土)に神明中学校校庭で感謝祭イベントが開催されます。

☆プロジェクションマッピングについて

女子美術大学にご協力をいただけることになりました。現在、卒業生有志が中心になり映像を制作中

です。

☆スカイランタンについて

神明中学校在学の生徒は、同窓会とPTAからスカイランタンを一人一つプレゼントしていただけるこ

とになりました。メッセージや願い事を添えて空にリリースします。回収型のランタンなので、イベ

ント終了後は持ち帰ってもらいます。3年生は合格の祈願をしても良いと思います。

ランタンのリリースには、大勢の協力が必要ですので、中学生がたくさん参加してくれると嬉しいで

す。



☆合格祈願鉛筆について

感謝祭イベントとは別の日に、今年度も合格祈願の鉛筆をPTAから3年生に贈らせていただきます。

☆未来創造プロジェクトについて

感謝祭で、神明中生には360度カメラを使った映像作品の発表をしていただきます。神明中学校の校

舎内や敷地内のさまざまな場所で撮影した360度カメラの映像制作をクラス毎に行なってもらう予定で

す。

また、参加したい部活動には、部活動紹介を制作してもらいたいです。

● スカイランタンの申し込みと360度カメラを使用した映像制作の詳しい内容については、手紙が配

布されますのでそちらをご確認ください。手紙のお届けは11月初旬になります。

● 感謝祭イベント、未来創造プロジェクトの最新情報はLINE公式アカウントか

ら確認できます。LINE登録がまだの方は、登録をよろしくお願いいたしま

す。

☆お手伝いについて

このイベントに、PTAから当日のお手伝いの協力をします。12月9日の合格祈願イベントで年間お手伝

いに登録をいただいているみなさまには別途詳細をご連絡します。

なお、年間お手伝いの振替が可能な日程が今年度はこの日のみとなります。ご都合がつく方は、協力

いただければ幸いです。

今年度PTAの参加するイベントの中でも、特に大規模なイベントになります。年間のお手伝いや委員

会活動とは別に、イベントのお手伝いに興味がある方、一緒にイベントを盛り上げていただける方、

ご協力いただける方を募集中です。

マメールまたはLINE公式アカウントで準備が整い次第ご案内しますので、募集内容をご覧いただき、

是非ご登録をお願いいたします。

〈５〉その他

1) P協より

給食費無償化になりましたが、区からは標準登校日数範囲内までしか支給されないとのことです。学校独自

で登校日数は決められることになっているのですが、給食費に関しては、多い分には支給されません。例え

ば、標準登校日数が20日の月に21日給食を提供する場合は、20日分の金額で21日分を賄うことになるそうで

す。また、小学校の卒業前などに行っていたバイキング給食やクリスマスのリザーブ給食など特別給食では単

価を多く取っていましたが、それも標準以外は出さないとのことで、なくなってしまう可能性が大きいそうです。

子どもたちのために、無償化によってマイナスになることがないように、P協として区に話をしていく予定です。



2) 仮校舎の建設について

プレハブ校舎について、10月21日の夕方に、本校体育館において説明会が行われました。工事に伴う

振動や工事車両の台数などの説明が近隣の方に対し行われ、また、プレハブ校舎の概要について保護

者も聞くことができました。学校からの要請で、体育館は最初の計画より少し大きくなったとのこと

です。お聞きになりたいことがありましたら、役員または学校にお問い合わせください。

　以 上
　　　


